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Исследуется проблема назначения судебного штрафа за нарушение сроков предо-

ставления результатов экспертизы (ст. 55 Арбитражного процессуального кодекса Рос-

сийской Федерации от 24 июля 2002 г. № 95-ФЗ (ред. от 02.12.2019) (далее — АПК РФ). 

Утверждается, что характер нанесения вреда не соответствует мере несения материаль-

но-правовой ответственности. Доказывается, что назначение судебного штрафа имеет 

репрессивный характер. Предлагается синхронизировать деликт и объем санкции, в 

согласии с принципами арбитражного судопроизводства, посредством уточнения за-

конодательной техники.
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The problem of the appointment of a court fine for violation of the terms for the provision of the results 

of the examination (Article 55 of the APC RF) is investigated. It is argued that the nature of the harm does 

not correspond to the extent of the material and legal responsibility. It is proved that the appointment of a 

court fine is repressive in nature. It is proposed to synchronize the tort and the amount of the sanction, in 

accordance with the principles of arbitration proceedings, by clarifying the legislative technique. 
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